



Championnat académique fédéral des échecs

publié le 20/03/2023

Fontanes vice-champion !

Après une qualification au Championnat Départemental en janvier, nous nous sommes rendus samedi 18 mars à Saint-Porchaire (17) pour y disputer la finale académique des collèges par équipe de 8 joueurs et joueuses, réservée aux élèves licenciés à la Fédération Française des Échecs.

Notre seule ambition était de gagner en expérience en affrontant des joueurs et joueuses de club. Mais après 3 victoires en 3 matchs, l'équipe a joué le titre contre la forte équipe du collège René Caillié de Saintes ! Nous terminons 2e après une honorable défaite 6 à 2. Fiers, nos élèves ont ramené une coupe au collège et ont été récompensés chacun et chacune d'une médaille.

Ce résultat est encourageant pour la compétition UNSS qui commencera le mercredi 29 mars avec une qualification au championnat de France à la clé ! En pièces jointes, le classement final et une photo de l'équipe lors de la remise des prix. Bravo à toutes et tous !

M.Saada

Portfolio



Document joint

 [classement_final](#) (PDF de 30.3 ko)